

	
Sozialdemokratische Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt	Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 28.09.2016

19.09.16

Verlegung der Fernbushaltestelle

Die Verwaltung wird gebeten zu überprüfen, in wie weit die Verlegung der Fernbushaltestelle am Bahnhof-West als endgültiger Standort vorgenommen werden kann.

Begründung

Wie wir zur Zeit beachten und von vielen Bürger*innen uns gemeldet wird, scheint die zunächst vorübergehende Verlegung der Haltestelle für die Fernbusse am Westbahnhof gut zu funktionieren und seitens der Reisenden gut angenommen.

Weiterhin stellt dieser Standort auch die Entlastung der Verkehrssituation in der Neustadt, insbesondere in der Boppstraße dar.

N. Canpolat (SPD-Fraktion)

T. Lange (Fraktion-Bündnis 90/Die Grünen)